



ひろせ けいすけ  
**広瀬 慶輔**です  
No.46

12月になり、年の瀬もいよいよ押し迫ってきました。5月に寝屋川市長に再任させていただき、改めて身の引き締まる思いで、寝屋川市のために全力で駆け抜けた1年間でした。

これから寒い時期が続きますが、体調には十分気を付けていただき、皆さんにとって、来年も素晴らしい年になることを願っています。

## ラジオに出演し、寝屋川市の魅力をPR

10月18日に、ラジオ番組「桑原征平 粋も甘いも」のVIPルームというコーナーに出演いたしました。私の子ども時代や、なぜ市長を目指したのかなど、楽しくお話させていただきました。

また、10月24日にもラジオ番組「ドッキリ！ハッキリ！三代澤康司です」にも出演し、寝屋川市の「ねやがわパーク事業～月見とランタンの夕べ2023～」の宣伝をさせていただきました。

ここ最近、私自身もメディアに出演する機会が増えたことを実感しています。それだけ寝屋川市が注目されている証拠でもあるので、今後も寝屋川市の「魅力」をしっかりとPRしていきます。



## さらにグレードアップ！「月見とランタンの夕べ」



昨年から実施している打上川治水緑地での秋のイベント「ねやがわパーク事業～月見とランタンの夕べ2023～」ですが、今年は10月28日と29日の2日間で開催し、大変多くの皆さんに御来場いただきました。

昨年よりもグレードアップしたランタンの灯りなどによって彩られた、日常とは一味違う「幻想的な空間」をお楽しみいただけたのではないのでしょうか。また、飲食店エリアも大盛況となりました。本イベントに関わっていただきました皆さん、本当にありがとうございました！

来年も、より一層グレードアップしたイベントを考えていますので、是非楽しみにしててくださいね！

## 市長室にトリック オア トリート!?

ハロウィンの時期に、市役所の近くの施設から、“小さなお客様”がかわいい衣装をして市長室に来てくれました。

何と私に「飾りつけのプレゼント」まで作ってくれました。皆さん本当にありがとう。プレゼントをいただいたお返しに、“サプライズ”で寝屋川市のマスコットキャラクターであるはちがづきちゃんとねや丸くんを呼んで記念撮影を行いました。子どもたちに喜んでもらい、とても嬉しいひとときでした。

